

Jueves 2-6-11

Cuento

La niña y el águila

Érase una vez, una niña que era costana con pecas, buena y cariñosa. Un día Lola se fue a casa de su tío a por un globo. A la niña le gusta explorar el mundo y lo cogió.

Se veía todo chiquitino, pasó por las montañas por donde estaba un águila con sus huevos.

El águila pensó que quería

quitarle los huevos.

A continuación el águila voló hacia el globo y le pegó un picotazo y la niña cayó hacia abajo diciendo ¡¡¡ Socorro!!! y el águila la soltó y la llevó hasta abajo.